

## FEPALC DEMANDA A AUTORIDADES DOMINICANAS LUCHA FRONTAL CONTRA LA DELINCUENCIA

**Por: Federación Internacional de Periodistas – Oficina Regional América Latina. 29/12/2016**

Tras asesinato de hermano de líder gremial de periodista dominicano **FEPALC DEMANDA A AUTORIDADES DOMINICANAS LUCHA FRONTAL CONTRA LA DELINCUENCIA**

La Federación de Periodistas de América Latina y el Caribe (FEPALC) ve con especial preocupación la alta tasa de violencia que se registra en la ciudad de Santo Domingo, República Dominicana. Los periodistas han denunciado en los últimos meses la actuación de bandas criminales, de manera especial en el municipio de Boca Chica. Los trabajadores de medios, a consecuencia de esas denuncias, han recibido amenazas en un intento de acallar cualquier tipo de cobertura sobre enfrentamientos entre delincuentes.

Este fin de semana, el día de Navidad -25 de diciembre-, fue víctima de esta criminalidad Teodoro Guzmán Beato, hermano menor del secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Prensa de República Dominicana, José Guzmán Beato. La FEPALC lamenta profundamente este asesinato y demanda a las autoridades identificar con celeridad a los responsables del crimen y actuar de manera frontal contra la delincuencia.

La FEPALC se une al dolor que embarga a la familia Guzmán Beato y al duelo que enluta al líder gremial de los periodistas dominicanos.

En los últimos años han sido recurrentes las denuncias del SNTP respecto a la violencia que se vive en República Dominicana. Ello crea un ambiente adverso y de alta peligrosidad para el ejercicio del periodismo independiente. Esto porque pone a los comunicadores en primera línea de confrontación con la delincuencia. Por ello, requerimos de manera particular al presidente Danilo Medina Sánchez, a tomar medidas inmediatas para garantizar la seguridad de los periodistas y de la ciudadanía dominicana en su conjunto.

La FEPALC se mantendrá alerta al avance de las investigaciones del asesinato de

Teodoro Guzmán Beato y confía en que la transparencia y celeridad de la misma constituyan el primer hito en la lucha contra el crimen. Sólo la justicia podrá devolver un mínimo consuelo a una familia que hoy sufre una pérdida irreparable.

28 de diciembre del 2016

Celso Schroder Presidente FEPALC

Zuliana Lainez Secretaria de Derechos Humanos FEPALC

Federación Argentina de Trabajadores de la Prensa (FATPREN) Federação Nacional dos Jornalistas (FENAJ)

Federación Colombiana de Periodistas (FECOLPER)

Sindicato Nacional de Periodistas de Costa Rica Federación Nacional de Trabajadores de los Medios de Comunicación Social de Chile (FENATRAMCO)

Federación Nacional de Periodistas del Ecuador (FENAPE)

Associations des Journalistes Haitiens (AJH)

Sindicato de Trabajadores de la Industria de la Prensa de Honduras (SITINPRES)

Press Association of Jamaica Sindicato Nacional de Redactores de la Prensa de México (SNRP)

Sindicato de Periodistas de Panamá (SPP)

Sindicato de Periodistas del Paraguay (SPP)

Asociación Nacional de Periodistas del Perú (ANP)

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Prensa de República Dominicana (SNTP)

Asociación de la Prensa Uruguay (APU) Sindicato Nacional de Trabajadores de la Prensa de Venezuela (SNTP)

Fuente: [https://m.facebook.com/story.php?story\\_fbid=1322856011067764&id=84448002557](https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=1322856011067764&id=84448002557)

Fotografía: cronicaviva

**Fecha de creación**

2016/12/29